



COMMUNIQUE DE PRESSE

La situation explosive pour les Outre-mer montre bien que tous les GHT ne sont pas homogènes et que les particularités de chacun doivent être prises en compte.

La dégradation des conditions de travail a conduit les médecins à voter une grève des soins non urgents. Le malaise des professionnels est d'autant plus patent qu'ils ne peuvent plus au CHU de la Martinique assurer de manière pérenne la qualité, la sécurité et l'équité dans l'accès aux soins de tous les usagers.

Les multiples analyses ont bien montré que la situation particulière en Martinique doit être corrigée. La gravité de la situation n'est d'ailleurs pas sans rappeler que des situations de crise aiguë se perpétuent actuellement sans que des solutions appropriées n'y soient apportées.

Le SNAM-HP et la CMH s'associent donc sans réserve à ce mouvement et tiendront la profession au courant de la suite et l'évolution de cette situation.

Paris, le 6 juin 2018

Pr Sadek BELOUCIF

Pour le SNAM-HP

Dr Norbert SKURNIK

Pour la CMH